

COSTA BRAVA

(V y último)

Al mar se le hielan las venas que brillaban al sol; cual agata núbil el silencio se adueña de sus centros fríos; el mar es ya la niebla azul que sostiene en sus brazos el espacio que agoniza al faltarle la luz, resurrección de fuego, de este día que se ahoga al no vislumbrar ya el más allá! Atardecer de sombras, luces exhaustas, formas hundidas; luna clavada cual puñal en el cielo, sangras ya estrellas! Los primeros luceros acompañan ya este atardecer, el día ha derramado ya su primera sangre virgen; cada día se repite el milagro! En los sutiles matices del espacio todo nos llama a Dios y a su grandeza, en las fibras de la noche duermen los punzantes sueños del amanecer! Costa Brava, dueña eres de tu noche, pues nadie como tú sabrá embellecer estos azules profundos y estos verdes dormidos, esmeraldas clavadas en un rincón del mar, nadie elevará el espíritu como tu lo elevas, ni cantará a la noche como tu la cantas, ni amará a la calma como tu la amas, y esta calma será hija de las nubes rojas, de los cielos alba de las rocas duras, puertas del averno, de las aguas claras líquidos espejos, y en las almas vibra el misterio eterno de esta calma hiriente, de este fango blando donde van hundiéndose nuestras ilusiones, cuando son más altas las torres enormes y las piedras duras de nuestros deseos, que la vida engulle y el fango sepulta. Brava costa, brazo de noche celica en la tierra dura, cuando el hombre duerme el cielo te abraza y al besar tu planta, renace la aurora, es

el nuevo día, rugiente de luz!

Las gotas de sangre pálida, fuego ígneo esparcido por el espacio; estos trozos de luz que huyen a nuestras miradas, estrellas de la noche, eternos fuegos de artificio de este raso azul negro, de este techo que cobija nuestras ilusiones, de este techo que de noche nos da el sentido exacto de nuestra impotencia y creemos que las luces del alma se apartan de nuestra vida y nos astrellamos en la oquedad infinita de un cielo que se ha cerrado a nuestras miradas, pues de súbito el descarnado a calor de nuestra impotencia desgarró el el espacio y en nuestra alma se clava la estigma del reto a Dios del rebelte, que no teme a la luz mientras su materia alienta, pero al hundirse la esperanza que crea la infinitud de factores humanos, su alma vence, su alma enferma, ciega en un cuerpo enfermo, en un esfuerzo supremo nos acerca de nuevo a la grandeza de la luz eterna y la sangre de Cristo regenera nuestra alma y el espíritu emprende de nuevo su marcha victoriosa y avasalladora por los tortuosos caminos del pensamiento.

La noche nos espera en el dintel del delirio. La vida se cierra ingrávida y toda su pátida belleza de duda nos eleva el esfuerzo para hundirnos después, cuando la fuerza impávida del alma pugna por no abandonarnos. No toleremos la victoria innoble de la fuerza ingente de la sangre sobre el norte sobrehumano de nuestra vida, sobre el espíritu que se asoma inhiesto al precipicio de la facilidad en el discurrir del

hecho humano. Al cielo nuestra espera, y que la tierra acoja nuestro canto fértil y fecundo!

Atardecer, tu vago bostezo te ha valido una noche más. En el filo de la misma cuando nos embarga la quietud y la desnudez parécenos salir de Culera, donde besan el mar unas ruínas y no los ojos esperanzados de sus hijos; más allá hasta la punta e islote de Gatillepis, todo es vago, desnudo, hiriente con un gris-delirio, holocausto al genio de nuestra costa, que agoniza con lentitud, suavemente, olvidándose de si misma, despiada con los que besan su tierra y sorben sus postreros estertores de belleza!

C. B.

SUPPLICADA

La Asamblea Local de la Cruz Roja Española nos remite con ruego de publicación la siguiente nota:

«Cúmplenos informar al público en general que la recaudación neta a que ascendió la postulación del pasado día 15 importa la cantidad de 6.180 pesetas, las cuales han sido ingresadas en una Cuenta Especial abierta en la Sucursal de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros de esta ciudad, como cantidad inicial de la suscripción que, a partir de hoy, queda abierta.

Los donativos podrán entregarse en dichas Oficinas y también en la Redacción de ANCORA, así como en los establecimientos comerciales «Novedades Grau» y «Galerías Carabela» y en los demás que oportunamente se irán publicando a medida que esta Asamblea Local reciba sus ofertas.»

Electricidad - Lampisteria
Calefacción - Saneamiento
MUCHOS LE DIRAN QUE
PUEDEN HACER UNA
INSTALACION, PERO VD.
DEBE ASEGURARSE QUE
SEPAN HACERLA
Exija referencia y garantías
JUAN PUIG
Verdaguer, 13 - Teléfono 161
RADIOS
DE LAS MEJORES MARCAS
Reparaciones de Radio por personal técnico
DISCOS
con las ULTIMAS NOVEDADES

30 años ha

Semana del 17 al 23

Agosto 1924

El domingo se celebraron las anunciadas fiestas marítimas, consistentes en regatas de embarcaciones a remo a simulacro de salvamento de náufragos, por la tarde. Por la noche iluminación del puerto por 60 proyectores de traña y carreras de natación y partidas de water-polo en el Balneario San Elmo. Un lucido baile dió fin a las fiestas que se vieron extraordinariamente concurridas.

✿ En la flor de la juventud, muere en El Salvador, capital de esta República, el joven guixolense Moisés Duch.

✿ El Ateneu Sportiu pierde por 3 tantos a 2 frente al equipo de la U. D. Gerona, notablemente reforzado. El encuentro tuvo lugar en el campo de La Bisbal. Soler y Miró del equipo local, sobresalieron entre los 22.

✿ Por la Alcaldía de esta ciudad se invita a todos los productores y tenedores de trigo a presentar una declaración jurada de las existencias y la cantidad necesaria para la nueva siembra.— A. M.



CALISAY

CON HIELO Y SELTZ

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Transportes J. VIDAL

Carga y Enargos para BARCELONA